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Abastecimento

Guaraense fica  
dois dias sem água

O rompimento da adutora da Caesb na EPTG deixou 120 mil moradores do 
Guará sem água por mais de 24 horas. Parte do comércio e serviço preferiu 
fechar as portas (Página 9).

Vigilância Sanitária

Cerco ao mosquito 
da Dengue no Guará

O Grupo Executivo Intersetorial de Planejamento de Ações e Combate à 
Dengue se reuniu, nessa terça-feira (4 de fevereiro), para discutir as ações de 
2014. (Página 3).

Saúde

Só falta o local 
da Upa do Guará

O dinheiro está disponível e o projeto pronto. Falta apenas definir o local 
exato para a construção da Upa do Guará. Liminares de posseiros da área do 
Jockey e burocracia da Terracap podem atrasar a obra (Página 5).
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IAPI também é Guará
A Administração do Guará continua 

discriminando o IAPI se comparado ao 
que faz pelos outros três condomínios 
da região. Enquanto Vicente Pires (do 
lado do Jockey), Guará Park e Bernardo 
Sayão - principalmente Guará Park - tem 
suas reivindicações sempre atendidas, o 
mesmo não acontece com o IAPI. 

No ano passado, depois de uma 
reunião com os síndicos do condomínio, 
o deputado Alírio Neto e o administrador 
Carlinhos Nogueira prometeram atender 
às reivindicações dos moradores. Parte 
delas foi atendida, como a ligação da 
avenida principal com a EPNB, mas 
ficou faltando o recapeamento e a 
melhoria da iluminação pública. Os 
dois prometeram que a melhoria da 
iluminação, que foi custeada pelos 
próprios moradores, seria feita em 
60 dias e já se passou quase um ano.  
Enquanto isso, a Administração anuncia 
mais melhorias da iluminação pública do 
Guará Park, que já é muito bem servido 
nesse serviço.

Foi prometido também um Pec, 
aquele equipamento de ginástica, que 
a Administração tem espalhado por 
toda a cidade. Até agora também nada. 
Construiram um complexo esportivo 
nas proximidades do condomínio, 
mas bem mais próximo da QE 38 e do 
Polo de Moda. Ajuda, mas não atende 
totalmente aos moradores do IAPI.

Talvez o que explica essa diferença 
de tratamento é que o IAPI é o menor 
dos três condomínios e por isso tem a 
menor quantidade de eleitores.

Troca de 
administrador

A partir de abril, a cidade 
terá novo administrador 
regional, com a saída de 
Carlinhos Nogueira para 
cuidar de sua campanha para 
deputado distrital. Quem vai 
assumir é o atual Chefe do 
Gabinete, coronel Antonio 
Carlos Freitas, ex-comandante 
do 4º Batalhão da PM do 
Guará,  com as bençãos do 
deputado distrital Alírio Neto, 
padrinho político da cidade.

Emendas e emendas
Há dois anos, o Clube dos Amigos tenta 

viabilizar um projeto para atendimento de 150 
crianças carentes com atividades esportivas 
e culturas no Guará, inclusive com o apoio do 
deputado federal Popó. No ano passado, uma 
emenda parlamentar do deputado distrital 
Welligton Luiz (PMDB), de apenas R$ 110 mil, 
foi destinada para o projeto, mas a execução 
esbarrou na burocracia e na  falta de vontade 
política da Administração do Guará.

O tratamento, entretanto, não foi o mesmo 
dispensado a outras emendas parlamentares 
destinadas a eventos esportivos  e culturais 
na cidade.  Enquanto a emenda do Clube dos 
Amigos atenderia um projeto permanente 
e não foi autorizada, uma outra, de R$ 150 
mil, para um baile de aniversário e um clube 
amador recebe prioridade da Administração 
todos os anos. Foi executada também 
emenda para um torneio de futevôlei, de 
apenas um dia, no valor de R$ 70 mil.

Relevância do projeto não é prioridade 
para a Administração do Guará para a 
execução das emendas. 

Silêncio suspeito
Para apurar denúncias feitas ao Jornal 

do Guará sobre irregularidades na contração 
sem licitação de federações esportivas 
para a realização de eventos, solicitamos 
a cópia de alguns desses processos à 
Administração do Guará. Ao analisarmos 
esses processos encontramos alguns 
indícios de irregularidades. Alguns eventos 
não tinham comprovação que foram de 
fato realizados, como é o caso de oficinas 
de futevôlei que aparentemente nunca 
aconteceram, falta de prestação de contas 
e até mesmo o repasse direto de dinheiro a 
competidores, tudo através de federações 
contratadas sem licitação. Isso apenas nos 
poucos processos que tivemos acesso graças 
à Lei da Transparência.

Em busca de explicações, enviamos 
um email para a Administração do Guará 
em dezembro e registramos as dúvidas na 
Ouvidoria do órgão. Até o momento nenhuma 
informação foi dada e nenhuma providência 
foi tomada. Ou seja, mesmo sabendo que há 
indícios de irregularidades nos processos, 
o administrador ainda não determinou 
nenhuma sindicância para apurar os fatos. 
Por quê?

Inauguração do  
Fórum do Guará

Está confirmada para o dia 
14 de fevereiro, próxima sexta-
feira, a inauguração do Fórum 
do Guará, construído no Cave, 
entre a Administração Regional 
e o estádio.

O novo fórum contará 
com 1º e 2º Juizados 
Cíveis e a Coordenação de 
Precatórios. À medida que a 
demanda aumentar, existe a 
possibilidade da instalação de 
novas unidades judiciárias.

Ônibus novos,  
problemas velhos

Como todos sabem, o sistema do 
transporte em Brasília está mudando isto 
é louvável. Aliás, não o sistema e sim os 
precários ônibus que tínhamos. Mas não 
vejo melhorias na mudança, pois os ônibus 
continua cheios, não tem hora para passar, 
e o mais complicado   é que os  que estão 
ai rodando, os chamado ônibus  novos, não 
estão dando conta do recado. 

Moro no Guara II e antigamente tinha 
uma linha que ia para a W3 Norte e 
passava por dentro do Guara II, ou seja, 
pelo centro.  Hoje, esta linha não passa 
mais e nem sei se está tendo ônibus que 
vai para a Asa Norte, a não ser o que eu 
pego para a Asa Sul, que é a linha 156.1.Ela 
vai lotada, vamos dentro de um único 
ônibus que passa as 07:20. Todos nós que 
dependemos deste ônibus que passa pelo 
meio do Guara II vamos como animais 
empilhados, pois não há outro ônibus que 
vai para a Asa Norte direto, como tinha 
antigamente, e que passa pelo meio do 
Guara II.

 Acho que tem algum que passar por 
fora, mas não sei se é verdade. Pergunto 
onde estão os ônibus que ia para a W3 
Norte(156.5, 156.6, 156.7) que passava pelo 
meio? 

Mudaram o sistema mas continua 
a mesma porcaria. Não adianta colocar 
ônibus novos, se as linhas não atendem os 
moradores do Guará

Mauricio Caixeta de Araujo

Os novos ônibus das linhas atendidas 
pela Marechal, além de menores possuem 
bem menos assentos que os antigos 
ônibus da Viplan. Apenas uma das fileiras 
de cadeiras possui dois assentos. A 
outra possui apenas uma. Além disso, as 
cadeiras são menores e existe um espaço 
muito grande entre elas, reduzindo ainda 
mais essa quantidade. 

Antigamente, só iam em pé as pessoas 
que pegavam ônibus na últimas paradas 
do Guará. Agora, antes da metade do 
trajeto já existem pessoas em pé. Estaria 
tudo bem se a quantidade de ônibus 
fosse aumentada, mas não é o que ocorre, 
pois parece que existem até menos em 
circulação. 

Me desloco do Guará para o Plano 
há sete anos de ônibus pois achava a 
comodidade maior, mas agora já estou 
pensando em voltar a me deslocar de 
carro, aumentando o número de veículos 
no engarrafamento. 

É assim que o governo querem resolver 
o problema da mobilidade? Nunca pensei 
que um dia teria saudades da Viplan.

Igor Bruno
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O Grupo Executivo Inter-
setorial de Planeja-

mento de Ações e Combate 
à Dengue (Geiplan Dengue) 
se reuniu, nessa terça-feira 
(4 de fevereiro), para discu-
tir as ações de 2014 e reali-
zar um balanço de 2013. O 
grupo é composto por diver-
sos órgãos do GDF, como 
Administração do Guará, 
Regional de Ensino, Caesb, 
SLU e Agefis.

As ações contra a Den-
gue são constantes. Desde 
janeiro, os agentes de vigi-
lância ambiental estão em 
atividade com orientação, 
visitação às casas e elimi-
nação de focos do mosquito. 
Além desse trabalho, tam-
bém é realizado a identifica-
ção de áreas que possuem 

lixo e entulhos que podem 
ser depósitos da larva.

A diretora da Aten-
ção Primária em Saúde do 
Guará, Charmene Menezes, 
afirma que é uma vigilância 
constante que não depende 
só da área da Saúde. “O tra-
balho em conjunto é com o 
objetivo de ir além da vigi-
lância ambiental envol-
vendo os outros órgãos. O 
trabalho mais difícil é o de 
mudar o comportamento e 
a mentalidade das pessoas. 
Se não alcançamos isso, o 
ciclo continua. Mesmo con-
tando com esse apoio, se o 
cidadão não mudar de ati-
tude, não conseguiremos 
vencer essa doença”, decla-
rou.

Desde o início do ano, 

as áreas de abrangência 
da Regional de Saúde do 
Guará apresentaram resul-
tado satisfatório. No mês 
de janeiro em 2013, foram 
36 casos confirmados (SCIA
-Estrutural e Guará). Neste 
ano, foram apenas sete. As 
ações realizadas no ano 
passado em conjunto com 
os outros órgãos, foram 
determinantes para esse 
resultado.

Índices caem
O chefe da Vigilância 

Ambiental do Guará, Apa-
recido Oliveira, comemora 
os números, mas ressalta 
que não é motivo para tran-
quilizar. O objetivo das 
reuniões é tentar realizar 
um trabalho em conjunto 

abrangendo o Governo den-
tro da atribuição de cada 
área. “O importante aqui é 
identificar o que cada órgão 
poderá fazer para contri-
buir com o nosso trabalho. 
O esforço é fazer com que a 
população entenda que ela 
é fundamental nesse pro-
cesso”, assegurou.

Em 2013, foram retira-
dos das ruas quatro cami-
nhões de pneus e entu-
lhos. Foi feita a identifi-
cação de veículos aban-
donados, mobilização nas 
escolas com a entrega do 
kit “Agente Mirim con-
tra a Dengue”, limpeza de 
bueiros, terrenos baldios e 
abandonados. Além da rea-
lização de diversas pales-
tras na Estrutural.

Cerco à  Dengue no Guará
Grupo planeja atividades para reduzir incidências na cidade

O administrador Carlos Nogueira 
esteve reunido com o secretário de 
Planejamento e Orçamento, Paulo 
Antenor de Oliveira, para tratar de 
novos investimentos para o Guará, 
principalmente na área de infraestru-
tura, como a construção de galeria de 
águas pluviais, estacionamentos e a 
reforma e revitalização de praças da 
cidade.

Foi discutida também no encontro 
a liberação de recursos financeiros de 
emendas orçamentárias pendentes 

desde o final do ano passado. Uma 
delas, de autoria do deputado distri-
tal Wellington Luiz, que participou da 
reunião, é destinada à substituição 
das pedras portuguesas no calçadão 
da orla.

Segundo Carlinhos, Paulo Ante-
nor orientou os técnicos da secreta-
ria a darem prioridade na análise dos 
pedidos. Para o administrador, com o 
apoio do GDF, o Guará se transforma 
e garante ao morador mais qualidade 
de vida.

Novos investimentos para o Guará
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O dinheiro está disponível 
e o projeto pronto. Teori-

camente, faltaria o mais fácil 
para a implantação da Uni-
dade de Pronto Atendimento 
(UPA) Guará/Estrutural, que 
é a definição do local exato 
da construção, prevista para 
as proximidades do Jockey 
Club. Mas, entraves jurídicos 
e burocráticos podem atra-
sar a obra, porque os órgãos 
envolvidos estão encontrando 
dificuldades para a liberação 
da área. Duas liminares impe-
tradas por posseiros impedem 
a ocupação de grande parte 
do terreno do Jockey e falta a 
Terracap demarcar o que está 
liberado.

Nesta quarta-feira, 5 de 
fevereiro, a  coordenadora 
regional de Saúde do Guará, 
Maroa Santiago, acompa-
nhada da coordenadora das 
UPAS do DF, Cristiane de 
Aguiar, e o administrador do 
Guará, Carlos Nogueira, visi-
taram algumas áreas na região 
prevista.  Inicialmente, o local 
proposto seria ao lado da Via 
Estrutural, nas proximida-
des do Setor Terminal de Car-
gas, mas o administrador Car-
linhos Nogueira e Maroa San-
tiago não concordaram porque 
o local não atenderia a popu-
lação do Guará, além de difi-
cultar o acesso de quem fosse 
encaminhado na triagem do 

Hospital Regional do Guará.  
A unidade está sendo implan-
tada para atender  as regiões 
de Vicente Pires, Águas Cla-
ras, SCIA-Estrutural, SIA, 
Guará I e II e Lúcio Costa. 

O local a ser definido deverá 
ter 6 mil m². Só de área cons-
truída serão 2,4 mil m². Além 
disso, deverá ter acesso fácil 
para a população. Cristiane 
Aguiar afirma que a visita téc-
nica é  essencial para discu-
tir a melhor localização que irá 
atender a população. “O obje-
tivo hoje é rever questões téc-
nicas externas pertinentes à 
localização e área adequada. 
Já temos a verba o que precisa 
ser definido o quanto antes é 
um local”, declarou. 

Sem recursos do Pac
De acordo com a coorde-

nadora das Upas no DF, a uni-
dade Guará/Estrutural será 
construida somente com 
recursos do Governo do Dis-
trito Federal e não do governo 
federal, através do Programa 
de Aceletação do Crescimento 
(PAC),  conforme estava pre-
visto. “O Ministério Público 
alegou que o tipo de constru-
ção não tinha similar no país, 
e por isso não haveria con-
corrência para contratação 
da obra. Mas o governador 

Agnelo Queiroz determinou a 
construção com recursos do 
governo local”, explica Cris-
tiane de Aguiar.

Estão destinados R$ 9 
milhões para a construção. A 
UPA-Estrutural é de porte III e 
é estimada para uma popula-
ção de 200 mil a 300 mil pes-
soas. Sua capacidade diária 
de atendimento é de 300 até 
450 pacientes. Com 20 leitos 
para observação pré-hospita-
lar. As especialidades básicas 
são pediatria, clínica médica e 
odontologia. 

Encaminhamento
Nas unidades, os pacien-

tes são avaliados de acordo 
com a classificação de risco, 
podendo ser liberados ou per-
manecer em observação por 
até 24 horas, ou se necessário, 
serão removidos para um hos-
pital de referência. As quatro 
Unidades de Pronto Atendi-
mento (UPA) do Distrito Fede-
ral fecharam o ano de 2013 
com mais de 525 mil atendi-
mentos. Por dia, 1.607 pacien-
tes, em média, receberam 
assistência médica nas unida-
des do 

Núcleo Bandeirante, 
Recanto das Emas, Samam-
baia e São Sebastião. A Secre-
taria de Saúde (SES/DF) prevê 

a construção de mais sete 
unidades em 2014. O projeto 
UPA 24h integra, além dos 
hospitais, o Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência 
(SAMU/192), que organiza o 
fluxo de atendimento e enca-
minha o paciente ao serviço 
de saúde adequado à situa-
ção. Segundo Maroa Santiago, 
a emergência do Hospital 
Regional do Guará é sobrecar-
regada porque não comporta a 
população que busca o atendi-
mento.

“A UPA-Guará vai melho-
rar o fluxo da emergência. O 
DF cresceu e o nosso hospital 
continua do mesmo tamanho. 
Esse serviço é essencial para 
desafogar o pronto-socorro. 
Em paralelo, a cada dia esta-
mos melhorando a nossa aten-
ção básica como, por exemplo, 
na ampliação do programa 
Saúde da Família”, afirmou a 
diretora.

As unidades fazem parte 
da Política Nacional de Aten-
ção às Urgências e foi criada 
em 2002, para prestar aten-
dimento de média complexi-
dade, como vítimas de aci-
dentes e problemas cardía-
cos. Contribuem para desafo-
gar as urgências dos hospitais 
do SUS e reduzir o tempo de 
espera por atendimento. 

SAÚDE

Recursos  
estão disponíveis  
e projeto pronto. 
Falta definir local da

Upa do Guará

Carlinhos Nogueira, Cristiane Aguiar e Marôa Santiago 
 visitaram a região do Jockey em busca de local adequado



8 A 14 DE FEVEREIRO DE 2014 JORNAL DO GUARÁ6 

Esquina do amarão

UMA SEQUENCIA DE SABORES
PERTO DE VOCÊ
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POLÍTICA

FALANDO EM POLÍTICA MÁRCIA FERNANDEZ

Agnelo x Agnelo I
O maior concorrente de Agnelo é ele mesmo. 

Uma pesquisa recente, diz que 62% da população 
quer mudança, melhores serviços, mais dignidade 
e 57% consideram que 2014 será um ano pior do 
que 2013, portanto, um clima de pessimismo. Os 
dados remetem ao novo, a um discurso diferente, 
incluindo postura ética, de história retilínea, ao 
mesmo tempo, de resultados. O governador Agnelo 
Queiroz, nutre índices de reprovação que o colocam 
como o segundo pior governador do país. Sua 
gestão e imagem são de ineficiência, são ruins, com 
poucos resultados, nas pastas da saúde, educação, 
segurança e transportes.

Agnelo x Agnelo II
No DF há uma cegueira quando alguém afirma 

que o governador Agnelo é candidato único, sem 
concorrentes. O senador Rodrigo Rollemberg é 
candidato. O deputado Reguffe se anuncia como 
pré-candidato ao governo. Toninho do PSOL deverá 
concorrer mais uma vez ao cargo de governador. 
Eliana Pedrosa, do PPS, também é pré-candidata e 
que pode muito bem fazer uma composição com o 
PSB, seguindo a aliança nacional, ou com o PSDB, 
no palanque do candidato à presidência Aécio 
Neves. Outro pré-candidato, que as pesquisas 
apontam entre os primeiros colocados, e que 44% 
da população aceita perdoar pelos deslizes, por ser 
considerado um bom executor/realizador, é Arruda.

Volta ao trabalho
Na dia 3 de fevereiro os trabalhos da CLDF voltaram 

à sua normalidade e os deputados iniciaram o último ano 
do atual mandato. A preocupação na volta do recesso 
é com o rendimento do trabalho da casa, já que os 
distritais fecharam o ano passado com o menor número 
de propostas aprovadas nesta legislatura. Foram 612 
proposições contra 754, em 2012, e 707, em 2011. Quase 
a metade (48%) é de requerimentos, moções de apoio ou 
concessão de título de cidadão honorário. 

 Opositores alinhados 
O cenário eleitoral aos poucos vai se configurando. 

Parte da oposição já tem as suas metas definidas 
para derrotar Agnelo Queiroz. O bloco PPS-PSB-PDT- 
Solidariedade estuda uma coligação. Várias reuniões têm 
acontecido nesse sentido e falta muito pouco para bater o 
martelo.

Bate-papo
Os pré-candidatos ao Palácio do Buriti, Eliana Pedrosa 

(PPS) e Rodrigo Rollemberg (PSB) estão conversando para 
acertar os ponteiros. Dizem que as negociações chegaram 
aos 90%. Em nível nacional, o PPS e PSB estão mais 
do que acertados. O presidente do PPS, Roberto Freire 
exigiu a cabeça de chapa no DF. O PTdoB, que tem como 
presidente Paco Britto e Olair Francisco como deputado 
distrital, está quase acertado nesta coliação.

Time de peso
O PPS-PSB-PDT reúnem nomes como o deputado federal 

José Reguffe, o senador Cristovam Buarque e o senador 
Rodrigo Rollemberg. Além da distrital, Eliana Pedrosa que 
sinalizou o começo da aliança.

Sabe muito 
O jornalista, Luciano Lima (PPS) usando um espaço na 

reunião da Associação Comercial do DF disse que o Plano de 
Preservação do Conjunto Urbanístico (PPCUB) é um crime 
contra Brasília. Lima disse que o inchaço do DF contribui e 
muito com a violência. 
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Propostas que vão desde 
o reajuste salarial até a 

desmilitarização e unificação 
das polícias foram apresenta-
das em debate para discutir 
a crise na segurança pública 
no Distrito Federal, na tarde 
desta quinta-feira (6 de feve-
reiro), na Câmara Legislativa. 
O evento  durou mais de cinco 
horas, com a participação de 
parlamentares, representan-
tes da comunidade e de enti-
dades da sociedade civil, diri-
gentes de associações de poli-
ciais, do secretário de Segu-
rança do GDF, Sandro Avelar, e 
da mãe de Leonardo Monteiro, 
assassinado em Águas Cla-
ras na semana passada, Ana 
Cleide Almeida.

O debate foi sugerido pela 
deputada Celina Leão (PDT), 
com o apoio de vários distri-
tais. Como o requerimento que 
solicitava a transformação da 
sessão ordinária em comissão 
geral para discutir o tema não 
foi votado pelos deputados, o 
presidente da Casa em exer-
cício, deputado Agaciel Maia 
(PTC), autorizou a realização 
do evento no plenário.

Dezenas de participantes 
e deputados distritais utiliza-
ram o microfone para comen-
tar a crise ou sugerir medi-
das para resolver o problema. 
Representantes das associa-
ções de policiais cobraram 
a abertura de diálogo com o 
governador Agnelo Queiroz e 
o cumprimento das promessas 
de campanha.

O secretário de Segurança 
ouviu vários participantes e só 
se manifestou quase no final 
do debate, elogiando a matu-
ridade das discussões. Ave-
lar assinalou que o problema 
da violência é nacional e preo-
cupa os secretários de segu-
rança de todos os estados 
brasileiros, que responsabili-
zam a fragilidade da legisla-
ção. "As pessoas que são con-
tra a mudança das leis são, no 

mínimo, inocentes, beirando 
a hipocrisia", disse ele, acres-
centando que "leis de primeiro 
mundo" não servem para o 
Brasil.

Segundo o secretário, a 
legislação é frouxa com os 
adolescentes, criminosos rein-
cidentes e consumidores de 
drogas. Avelar citou dados 
para demonstrar que as polí-
cias militar e civil bateram 
recordes de produtividade no 
em 2013, mesmo trabalhando 
no limite e com o mesmo efe-
tivo de 20 anos atrás e com 
o crescimento populacional 
registrado no período. "No ano 
passado, o DF conseguiu sair 
do rol das 50 cidades mais vio-
lentas do mundo, que ainda 
tem 16 cidades brasileiras".

A deputada Celina Leão 
criticou a falta de ações do 
governo e lamentou que o 
secretário não tenha apresen-
tado nenhuma proposta con-
creta. "Precisamos de uma 
data, um cronograma e um 
projeto para resolver essa 
crise", afirmou.

Chamando o chefe da pasta 
de Segurança de "rainha da 
Inglaterra", o deputado Patrí-
cio (PT) também cobrou medi-
das e ações para contornar a 
crise na área: "A sociedade 
quer uma resposta concreta. 
O secretário tem que dizer". 
O parlamentar – que chegou 
a dizer que, se fosse o gover-
nador, exoneraria Avelar do 
cargo – pediu uma gestão efi-
ciente e defendeu projeto de 
reestruturação para policiais 
militares e bombeiros, con-
templando oficiais e praças.

As declarações de Patrício 
repercutiram na fala de cole-
gas. Os deputados Wellington 
Luiz (PMDB), Dr. Michel (PP) e 
Rôney Nemer (PMDB) saíram 
em defesa de Sandro Avelar e 
criticaram o comportamento 
do deputado Patrício.  

O guaraense Luciano 
Lima usou o microfone para 

fazer sugestões para resol-
ver a crise.  "É preciso tratar 
o problema da violência na 
raiz. É preciso freiar o cresci-
mento desordenado no Dis-
trito Federal. As cidades não 
suportam mais tantos pré-
dios e novas quadras. Chega-
mos no nosso limite. A estru-
tura do estado não suporta e 
não está preparada. A CLDF 
tem papel fundamental ao 
analisar o Plano de Preserva-
ção do Conjunto Urbanístico 
de Brasília (PPCUB) e a Lei 
de Uso de Ocupação do Solo 
(LUOS). É preciso investir nos 
jovens que estão abandona-
dos nas cidades satélites. A 
cada três assassinatos no DF 
um é cometido por menor. É 
preciso gerar empregos e polí-
ticas públicas para absorver 
essa legiões de jovens. Preci-
samos debater a redução da 
maioridade penal e organizar 
audiências públicas para dis-
cutir  o novo código penal bra-
sileiro".

Propostas 
A principal reivindicação 

apresentada pelos represen-
tantes dos policiais foi a ime-
diata reestruturação da car-
reira, com a concessão de rea-
juste salarial. Segundo muitos 
participantes, a reestrutura-
ção teria que ser aprovada 
pelo Congresso Nacional até 
abril, por causa de restrições 
na legislação. Eles defendem 
uma proposta elaborada por 
uma comissão de represen-
tantes de associações de poli-
ciais.

O deputado Agaciel Maia 
sugeriu o remanejamento de 
recursos do Fundo Consti-
tucional do DF para o paga-
mento da melhoria salarial 
dos policiais. Segundo ele, o 
Tesouro local poderia assumir 
despesas de custeio e investi-
mento, liberando os recursos 
do Fundo para os reajustes na 
folha de pagamento.

O presidente da Asso-
ciação Comercial do DF 

(ACDF), Cleber Pires, disse 
que a classe produtiva está 
"pedindo socorro" e que o 
comércio ameaça fechar as 
portas. Segundo ele, um único 
grupo empresarial do DF foi 
assaltado 97 vezes somente 
em janeiro deste ano. "Se a 
situação continuar como está, 
o comércio do DF vai parar", 
afirmou.

Durante as discussões 
houve um princípio de confu-
são envolvendo o deputado 
federal Luiz Pitiman (PSDB 
– DF) e o deputado distri-
tal Chico Vigilante (PT), líder 
da bancada PT/PRB na Casa. 
Pitiman fez críticas ao gover-
nador Agnelo Queiroz e lis-
tou os motivos que, segundo 
ele, levaram à atual crise. 
"Somos reféns de uma gestão 
pública incompetente",opinou. 
Quando chegou sua vez de se 
pronunciar, Vigilante rebateu 
as críticas e fez ataques ao 
deputado federal, classifican-
do-o de "covarde".

Crise na segurança
Propostas e baixaria no 
debate da Câmara Legislativa 
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/donadecasasupermercados

www.superdonadecasa.com.br

Guará II - QE 30
3381-6585

Taguatinga - Samdu Norte QI 8
3354-1934

Sobradinho I - Qd. 6
3387-9230

Candangolândia - QR 5/7
3304-1561

Gama Leste - Qd. 8
3012-8282

EM BREVE

ÁGUAS CLARAS

QE 30 - Guará II

Ofertas válidas para todas as lojas até 11/02/2014, ou enquanto durarem os estoques.  Após essa 
data, os preços voltam ao normal. Para melhor atender nossos clientes, não vendemos por atacado e 
reservamo-nos o direito de limitar, por cliente, a quantidade dos produtos anunciados. Garantimos a 
quantidade mínima de 12 unidades/kg de cada produto por loja. Fica ressalvada eventual reti� cação 
das ofertas aqui veiculadas.  As fotos deste anúncio são meramente ilustrativas e os preços expressos 
em Reais, salvo os erros de impressão e diagramação. NÃO JOGUE ESTE IMPRESSO EM VIA PÚBLICA. 
ESTE FOLHETO TAMBÉM PODE SER RECICLADO. COLABORE COM O MEIO AMBIENTE.

Café do Sítio
Embalado

500g

6,89
cada

Picanha Tipo A
Friboi A Vacuo

32,90
Kg

Suco Del Valle Mais
Sabores

1,5L

3,99
cada

Cerveja
Skol

269ml

1,39
cada

Papel Higiênico
Personal Vip

Leve 16 Pague 15

13,99
cada

Feijão Carioca
Delícia

1Kg

2,98
cada

Lasanha Congelada Sadia
Sabores

650g

9,98
cada

Alimento de Soja
Ades Sabores

Exceto Frapês

1L

3,79
cada

Coca-Cola
Tradicional ou Zero

2L

4,29
cada

Sabão em Pó
Omo Multiação

1Kg

5,89
cada

Amaciante
Comfort Classic

5L

19,90
cada

Azeite Português
Andorinha Extra Virgem

500ml

11,89
cada

Requeijão Cremoso
Itambé Tradicional

250g

3,98
cada

Água de Coco
Kero Coco

1L

5,99
cada

Bombom Sortido
Nestlé Especialidades

400g

5,99
cada
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Guará dois 
dias sem água
Corte foi provocado pelo 
rompimento de adutora da Caesb 

O morador do Guará foi o mais afetado pelo rompimento da 
adutora da Caesb na EPTG. A falta de água atingiu cerca 

de 120 mil pessoas deste quarta-feira, quando aconteceu o aci-
dente. Sem água, os moradores tiveram que recorrer ao mer-
cado em busca de água mineral. Boa parte do comércio não 
teve como funcionar, principalmente a partir desta quinta-feira, 
quando a reserva das caixas d´água também secaram.

Escolas, creches, consultórios, bares, academias de ginás-
tica tiveram que fechar as portas, provocando um grande pre-
juízos aos empresários. Supermercados, bares, panificado-
ras  tiveram que reforçar o estoque de água mineral, por causa 
da demanda. Alguns moradores preferiram deixar suas casas 
momentaneamente e abrigar em casas de parentes fora da 
cidade até a normalização do abastecimento.

Quem também faturou um extra foram os donos de cami-
nhões pipa, com a grande quantidade de pedidos dos mora-
dores do Guará. “Além de sofrer com os constantes apagões, 
agora sofremos com o desabastecimento de água”, reclama a 
moradora da QE 1, Ester de Freitas, que recorreu a garrafas de 
água mineral para dar banho nos dois filhos e ainda cozinhar.

José Neife é reeleito na Feconseg
Guaraense assume federação dos conselhos 
comunitários de segurança pela 3ª vez 

Numa cerimônia que con-
tou com a presença inclu-

sive do secretário de Segu-
rança Pública, Sandro Avelar, 
no Clube dos Amigos, nesta 
quinta-feira, o guaraense José 
Neife de Alcântara foi empos-
sado pela terceira vez conse-
cutiva na presidência da  Fede-
ração dos Conselhos Comuni-
tários do Distrito Federal.

Prestigiada também por 
representantes da maioria dos 
34 Consegs do DF, o evento 
teve como principal assunto a 
crise da segurança no Distrito 
Federal. José Neife fez um 
balanço da atuação dos con-
selhos comunitários e garan-
tiu que o reconhecimento da 
população é cada vez maior, 
“embora ainda não seja o 
ideal”.

Convidado de honra, o 
secretário Sandro Avelar enal-
teceu a importância dos con-
selhos e prometeu aumen-
tar a estrutura desses órgãos 
para melhorar o atendimentos 

à comunidade. “Cada conselho 
terá sua sede. Onde não for pos-
sível ocupar um espaço em pré-
dio do governo, ele será insta-
lado num dos  postos de segu-
rança comunitária, que estão 
praticamente desativados”.

Sandro Avelar recebeu a 
solidariedade dos representan-
tes dos Consegs contra os crí-
ticos que culpam o secretário 
pela crise na segurança pública 
do DF, provocada pela insatis-
fação dos policiais militares.

O Secretário de Segurança Sandro Avelar, José Neife, e o Chefe  
de Gabinete da Administração do Guará, Antônio Carlos Freitas na posse 
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GUARÁ VIVO
JOEL ALVES

joelin@uol.com.br

Para sua segurança
Está cada vez mais perigoso dirigir e 

parar seu veículo nos estacionamentos. No 
estacionamento do Centrão, ali na QI 29, só 
neste mês já roubaram quatro veículos.  Portanto, 
todo cuidado é pouco, e mesmo assim podem 
levar seu carro. Fique atento e ande sempre 
acompanhado, além de olhar bem para os lados 
e se certificar que está seguro. Em caso de 
assalto à mão armada, não reaja e entregue o 
carro. Imediatamente tente contato com a polícia 
e dê as informações que identifiquem o carro. 
Quanto antes avisar a polícia, maiores serão suas 
chances de recuperar o veículo. Fazer um seguro 
contra roubos  é sempre aconselhável, para evitar 
maiores prejuízos. Quanto mais novo for seu 
veículo, maiores os riscos. A insegurança é geral, 
no Guará, em Brasília e em todo o Brasil.

Caos na sociedade
Estamos caminhando cada vez mais para o 

caos social. As crises na segurança, no poder 
público e em todo tipo de relacionamento 
humano está se agravando a cada dia. O 
núcleo deste mal que assola a sociedade são as 
mudanças no conceito de família. A degradação 
moral das pessoas está se acentuando. Hoje, 
vemos filhos matando os pais e vice-e-versa, 
casais traindo mutuamente com relacionamentos 
extra-conjugais. Banalização dos atos sexuais 
explícitos pela TV. Aliás, a TV é a maior 
propulsora destas distorções, pois ensinam e 
incentivam todo tipo de violação da família. 
Com isso chegamos a violência indiscriminada 
que prejudica a todos. Por isso, as religiões são 
tão  atacadas, pois representam talvez a última 
salvação da nossa civilização. Voce também é 
responsável e deve fazer a sua parte alertando a 
comunidade sobre isso.

Comunicação & Eleição & Mentiras
Com o advento da internet cresceu o poder 

de comunicação das pessoas e dos grupos 
organizados. No Facebook, por exemplo, 
já surgiram muitas notícias falsas e elas 
foram disseminadas entre os internautas, 
desacreditando o sistema.  As mais absurdas 
informações são lançadas por grupos contrários 
ao governo para desestabilizar o sistema 
constituído. Até a morte do piloto Michal 
Schumacher já foi falsamente anunciada. Fique 
atento e não acredite gratuitamente em qualquer 
notícia que chega a você. Na internet a disputa 
eleitoral já chegou.

Aquecimento da Terra
As temperaturas altas, as precipitações, as 

inundações, as secas, os ciclones tropicais, a 
camada de gelo e o aumento do nível do mar 
em escala regional,  são apenas o lado aparente 
da grande catástrofe que pode acontecer na 
terra. Esta semana o Rio de Janeiro já chegou 
a impensáveis 57º gráus, algo inimaginável  a 
pouco tempo.  A natureza está cobrando o seu 
preço diante de tantos abusos do ser humano. 
computadores já superaram em muito o número.                                                                                                                   

Iranildo estreia  
contra Santa Maria

Reforço do 
Capital garante 
que está em 
condições físicas 
para jogar

O veterano meia Iranildo é 
a grande esperança do Capital 
para melhorar sua situação no 
Campeonato Brasiliense de 2014. 
Com uma vitória e duas derrotas, 
o representante do Guará é o 9º 
colocado na classificação geral 
e fora do índice de classificação 
para a segunda fase.

Mes ainda sem totais condi-
ções físicas, Chuchu deve entrar 
pelo menos no segudo tempo 
do jogo contra o Santa Maria, 
domingo, às 10h30, no Está-
dio Serejão. O técnico Alex Oli-
veira tem esperança que a parte 
técnica do meia supere a parte 
física.

O Capital ganhou seu pri-
meiro jogo contra o Ceilandense 
por 1 a 0, perdeu o segundo por 2 
a 0 para o Sobradinho e voltou a 
perder para o Luziânia, por 1 a 0, 
no domingo passado.

Na quarta-feira, dia 12 de 
fevereiro, o time do Guará visita 
o Gama, no Estádio Bezerrão

Summer Body Day 
no Guará, dia 22

Jump, Spinning, Cross Tra-
ning, Running Class e Desafio de 
quebra de braço, são as ativida-
des programadas para o Summer 
Cycling Fest, que será realizado 
na QE 40 no próximo dia 22 de 
fevereiro, sábado. 

O ingresso para o público 
geral será de um quilo de ali-
mento não perecível, que será 
destinado às instituições caren-
tes. Para os praticantes de 
esporte a entrada será a aquisi-
ção do kit (camiseta, garrafa e 
sacola). A estimativa de público 
é de mil pessoas sendo 300 par-
ticipantes ligados diretamente 
as atividades e 700 pessoas pas-
sando pelo local.

O evento acontecerá na Praça 
da Moda.

Segunda-feira, dia 10 de feve-
reiro, às 10h, dirigentes das equi-
pes de futebol amador vão se 
reunir na Gerência de Espor-
tes da Administração do Guará 
para discutir os últimos detalhes 
do Campeonato Amador promo-
vido pela Associação Desportiva 
do Guará. AEntre outros assun-

tos, durante a reunião, serão dis-
cutidos o regulamento do cam-
peonato, o início do certame e a 
entrega de ficha de inscrição aos 
times participantes.

O campeonato será realizado 
no campo de grama sintética da 
QE 38.

Vai começar Campeonato de Futebol Amador do Guará

Guará Basquete  
no CONEF - DF

O técnico e diretor do Guará 
Basquete, novo time profissio-
nal de basquete do DF, Car-
los Alberto Gomes tomou posse 
como Conselheiro no Conselho 
de Educação Física, Desporto e 
Lazer do Distrito Federal. O time 
já começou a escolinha com as 
categorias de base, na QE 2. 



REGIONAIS DE ENSINO LOCAL DIA

Ceilândia Sesi Ceilândia - QNM 27 Módulo “B” Área Especial 5, 6 e 7/fev

Paranoá Praça Central, atrás da agência do BRB no Paranoá 6/fev

Recanto das Emas   Estacionamento público ao lado da agência do BRB no Recanto das Emas 7/fev

Sobradinho Estacionamento do Estádio Augustinho Lima (entre o Gin. de Esportes e o Centro Olímpico) 8/fev

Santa Maria Em frente à agência do BRB em Santa Maria 8/fev

Gama Em frente ao Estádio Bezerrão 10/fev

Brazlândia Praça da Bíblia, em frente à Quadra 37, da Vila São José 10/fev

Núcleo Bandeirante Estacionamento do Gin. de Esportes do Núcleo Bandeirante, na Pça. Central Padre Roque 10/fev

Taguatinga Estacionamento do Ginásio Serejinho 11/fev

São Sebastião Em frente à agência do BRB, em São Sebastião 11/fev

Guará Praça em frente à Administração da Cidade Estrutural 11/fev

Samambaia CEM 414 de Samambaia, QS 414 AE Samambaia Norte 12 e 13/fev

Planaltina Estacionamento do Estádio Adonir Guimarães (atrás da agência do BRB) 12 e 13/fev

Plano Piloto • Cruzeiro Área da Biblioteca Nacional (Próximo à Rodoviária do Plano Piloto) 13/fev

Todas  (Remanescentes) Área da Biblioteca Nacional (Próximo à Rodoviária do Plano Piloto) 14, 17, 19/fev

Mais Informações: 156, opção 2

Com o Cartão Material Escolar, as famílias que têm filhos estudando em escolas públicas e 
participam do Cadastro Único dos programas sociais do GDF vão poder comprar seu material 
em uma das papelarias cadastradas. Além de dar a oportunidade aos estudantes de escolher 
seu próprio material, o programa vai beneficiar a economia local já que as papelarias estão 
localizadas nas regiões administrativas do DF.

É o GDF dando uma aula de cidadania
e ajudando a garantir o futuro
de milhares de jovens e crianças.

Telma de O. Guerra e 
Rodrigo de O. Guerra, 

moradores de Ceilândia.

Secretaria da Micro e
Pequena Empresa

e Economia Solidária

Secretaria de
Desenvolvimento Social

e Transferência de Renda
Secretaria de

Educação

Secretaria da Micro e
Pequena Empresa

e Economia Solidária

Secretaria de
Desenvolvimento Social

e Transferência de Renda
Secretaria de

Educação
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Cerca de 21 mil alunos retor-
naram às aulas nesta quarta-
feira, dia 5 de fevereiro, nas 26 
unidades do Guará, do jardim 
de infância, ensino fundamen-
tal, médio, especial, educação 
para jovens e adultos e centro 
interescolar de línguas.

Até 10 de fevereiro as esco-
las públicas do DF receberão 
2,5 milhões de livros novos, 
com uma novidade: 211 insti-
tuições, do 6º ao 9º ano, rece-
berão os exemplares  acompa-
nhados de DVDs com vídeos, 
jogos, animações, infográficos, 
mapas e outros instrumentos 
pedagógicos.

“Essas ferramentas tec-
nológicas são importantes e 

instrumentos modernos para 
atrair a atenção dos alunos 
pela aprendizagem. A meta é 
que isso seja estendido para 
todos”, destacou o governador 
Agnelo Queiroz.

No total, são 1.364 DVDs e 
cada escola receberá quatro 
kits de uso coletivo, que pode-
rão ser copiados  em outras 
mídias pelos colégios. Os livros 
começaram a ser entregues em 
dezembro do ano passado e, 
segundo  o governador, o GDF 
se antecipou para preparar os  
instrumentos necessários para 
atender alunos, professores  e 
funcionários das 654 escolas 
públicas em 2014.

O secretário de Educação, 

Marcelo Aguiar, também enfa-
tizou que todos os 471 mil alu-
nos da rede começarão os pri-
meiros dias do ano letivo com 
os livros em mãos. “Os exem-
plares, que devem ser utiliza-
dos por três  anos, serão entre-
gues pelos Correios, o que 
evita atrasos na entrega. Os 
títulos foram selecionados de 
uma lista do Ministério da Edu-
cação pelos próprios professo-
res”, 

Os materiais, repassa-
dos à Secretaria de Educação 
por intermédio do “Programa 
Nacional do Livro Didático”, 
são referentes aos componen-
tes curriculares Português, 
Matemática, História, Geogra-

fia, Ciências, Língua Estran-
geira (Inglês e Espanhol), Bio-
logia, Física, Química, 

Além desses, estão inclu-
sos dicionários, livros  de lite-
ratura e publicações pedagó-
gicas, como a revista Ciência 
Hoje, elaborada pelo Instituto 
Ciência Hoje.

“As escolas rurais tam-
bém receberão materiais dife-
renciados, como o livro didá-
tico Girassol, saberes e faze-
res, com conteúdo de alfabeti-
zação e matemática, que tem 
exemplos voltados para a vida 
no campo”, explicou  o coorde-
nador de Mídias Educacionais, 
da Secretaria de Educação, 
Gilmar Vilela.

Rede pública do  
Guará tem o retorno 
de 21 mil alunos
Escolas recebem material novo 
e mais recursos financeiros

A Associação Comercial do 
Guará marcou um novo vesti-
bular para os cursos superiores 
financiados pelo istituto Brazil 
Global. São cursos superiores 
em duas faculdades particula-
res de Brasília em Direito, Edu-
cação Física, Ciências Contá-
beis, Administração, Serviço 
Social, Pedagogia, Teologia e 
outras sete carreiras. O aluno 
deve fazer uma prova de vesti-
bular no dia 15 de fevereiro, na 
sede da Acig para concorrer a 
uma vaga. 

A entidade parceira da 
Acig recebe recursos do 
governo federal e repassa aos 
estudantes em financiamento 
de bolsas de estudo. Para se 
candidatar a uma vaga é pre-
ciso comprovar renda compa-
tível, ter concluído o ensino 
médio e morar em Brasília. 
Depois de um ano e meio da 
conclusão do curso o aluno 
vai começar a pagar os valores 
da mensalidade referentes ao 
primeiro semestre de quando 
começou a estudar, sem juros 
Quem comprovar a necessi-
dade recebe inclusive o valor 
da passagem de ônibus. Não 
é preciso ter feito o Exame 
Nacional o Ensino Médio, nem 
ter fiador, e não há consulta 
ao Serviço de Proteção ao Cré-
dito.

Acig oferece cursos 
100% financiados
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UMAS E OUTRAS
JOSÉ GURGEL

legrug.gurgel@gmail.com

Pra que maquiagem?
Encontrei o Caixa Preta lá no calçadão, mais 

suado que tampa de chaleira, com aquela cara de 
Lampião perdido no cerrado. O homem passou a 
falar dos últimos acontecimentos da  nossa cidade.

O guerrilheiro do cerrado estava possesso com 
o que ele chama de descaso com o dinheiro público. 
Para não perder tempo,  foi logo sentando o pau na 
Novacap. Já babando pelos cantos da boca o velho 
Caixa parecia que ia ter um ataque. Foi difícil conter 
o cabra, tamanha era a indignação dele.

Na pista central do Guará II, que está em 
péssimas condições por causa dos desníveis e falhas 
na pista, resolveu pintar e colocar aquele famigerado 
“gelo baiano” que acaba com pneus que é uma 
beleza.

Isso sabendo-se que a citada pista será 
recapeada em breve, segundo o pessoal da 
Administração do Guará. Então é o caso de se 
perguntar:  por que a “maquiagem” se o serviço terá 
que ser refeito?

A volta do boêmio
“Ele voltou, o boêmio voltou novamente”...

cantando com aquela voz de taquara rachada, o 
velho Caixa veio em minha direção. Pensei comigo 
mesmo:”agora lascou de vez”!

Parece que aquela área de transbordo dentro 
da área do Parque do Guará, ali pelos lados da QI 
09, que tinha sido retirada de lá depois de muita 
reclamação por parte da população, voltou com 
força total. Agora muito bem instalado do outro lado 
da linha do metrô,  ao lado do salão de Múltiplas 
Funções. O lixão vai de vento em popa.

Segundo o Caixa, o que é pior, com aval da 
própria Administração, que apesar da proibição do 
Ibram e dos órgãos responsáveis, está autorizando,  
a irregularidade em questão. Onde estão os 
ecopontos?

O Sidharta do Cerrado, que é como está 
querendo ser chamado o velho Caixa naqueles seus 
acessos, está querendo convocar a ONU, a UNESCO, 
a Força Nacional, flanelinhas, donas de casa e quem 
sabe até o “Dentinho” para resolver a parada. O 
Caixa não está pra brincadeira...

Cadê a fiscalização? 
Fique vigilante! Com essa frase, o velho Caixa 

resolveu contar o que está  acontecendo pelo Guará. 
Parece que nos finais de semana o pessoal em vez 
de descansar, resolvem trabalhar nos puxadinhos 
(aqueles que jogam o povo para o meio da rua), 
quiosques crescendo, alguns até fazendo o segundo 
andar...

Num final de semana desses, no sábado, tinha 
um tratorzinho ali no Guará I, arrancando uma parte 
do gramado, preparando para colocar em andamento 
mais uma irregularidade em área pública.

Enquanto isso, a fiscalização nem”tchongas”. Se 
tudo depende de autorização, de onde saem tantas 
liberações para essas coisas aqui no Guará?

Também Agefis, Seops,...e outros órgãos que 
deveriam estar agindo, mas fazem cara de paisagem 
como se nada disso estivesse acontecendo e fosse 
fruto da nossa imaginação.

Tenham dó!!!

GENTE
FÁTIMA SOUZA

Divulgue seu evento
Se você quer divulgar algum 

evento - aniversário, homenagem, 
festa... basta enviar fotos e texto 
para contato@jornaldoguara.com. 
O nome das pessoas deve estar 
completo, com sobrenome.

Niver Cristina
Cristina Brito, da Rafa´s Turismo, recebeu uma homenagem 

surpresa pelo aniversário. Nas fotos, a aniversariante, esta colunista, 
Viviane e Manoel Noronha. E com o representante da Esfera Turismo, 
Ricardo Rodrigues

De maior
Os pais, Luciano Lima e Mônica, 

muito orgulhosos com o filho Pedro 
Henrique, que completou 18 anos.  
Pedro é um exemplo de dedicação 
aos estudos e à família

No comando
Geovane Oliveira, depois que 

deixou a chefia de Gabinete da 
Administração do Guará, assumiu 
totalmente a campanha de Alírio 
Neto, que vai concorrer à Câmara 
Federal. 

Nos States
Giordano Garcia Leão 

e Leninha (na foto com o 
filho Hugo e a nora Natália)  
finalmente tomaram coragem de 
enfrentar um vôo longo e foram 
passear nos Estados Unidos. 
Como gostaram da experiência, 
pretendem repetí-la mais vezes.

Projeção no topo
Orgulhoso está o professor Oswaldo 

Saenger (na foto com o blogueiro 
Marcos Kheringer) com a classificação 
da Faculdade Projeção, que ficou entre 
as melhores do DF pelo Índice Geral de 
Cursos, do Ministério da Educação.

 A unidade do Guará atingiu o 
Conceito 3, numa escala de 1 a 5. Esse 
índice dá autonomia à faculdade para a 
criação de novos cursos

2 anos de Allice
Em uma grande festa 

no Salão de Múltiplas 
Funções do Guará, o casal 
Adeílson dos Reis Macedo 
Lobo e Juliana Pereira Lobo 
Macedo comemoraram mais 
um ano da pequena Allice.  
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3 ANOS DE GARANTIA PARA 
MOTOR E CÂMBIO.
ISENÇÃO DO IPVA 2014.

à vista R$ 24.490,00 

Novo Uno Vivace 
2014/2014 

2 portas, com air bag e ABS

Mais 48x 

R$ 629,00

à vista R$ 24.49024.490

ENTRADA de R$ 2.990,00 

8

ENTRADA de R$ 2.990
para a Copa de 2014

SIA Trecho 3
Cidade do Automóvel

61 3362 6230 
61 3363 9099

Noroeste (SAAN EPIA Norte)

Aeroporto
61 3213 7800
61 2195 2111

Novo Uno Vivace 14/14 2p básico com Air Bag e Abs de série,  pintura sólida,  valor de R$ 24.490,00 à vista ou entrada de R$ 2.990,00, cheque mediante consulta, pré datado para 10/06/2014 e o 
� nanciamento em 48 parcelas de R$629,00 Banco Fiat com taxa de juros de 1.29% ao mês e 15.48% ao ano. TC já incluso no � nanciamento. Crédito sujeito a aprovação de crédito. Oferta válida até 
15/02/2014 ou enquanto durar o estoque. IPVA 2014 será isento desde que o cliente atenda as regras da lei distrital nº 4.733/2011. NOVO UNO 2014/2014 conta, excepcionalmente, com Garantia de Fábrica 
de 3 anos, sendo o 1º (primeiro) ano de Garantia Completa e o 2º (segundo) e 3º (terceiro) anos de Garantia de Motor e Câmbio, sem limite de quilometragem, já inclusos os 90 dias da Garantia Legal.


